
開 催 日 時

自治協議会名

司会者 　森川　徹 報告者 　中谷一彦

参 加 人 数 14

　伊賀市議会議長　様

・服部川の堤防を整備してもらいたい。昔より流れが速くなっているように思う。河床掘削を

・市全体を考えて、公共交通のあり方を考えて欲しい。

・行政バス（しらさぎ号）を当地区まで延ばして欲しい。当地区の住民は、ハイトピアまで行

　かないとバスに乗れないが、高齢者はハイトピアまでも行けない。

　　　　　平成２６年度議会報告会１班

班長　　中谷　一彦　

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

報　　告　　書
　平成２６年１０月１０日（金）　１９時３０分 ～ ２１時１０分

　中谷一彦、赤堀久実、森川　徹、空森栄幸

開 催 場 所 　中瀬地区市民センター　中瀬地域住民自治協議会

・住民サービスがきちんとできるように、行政の質を向上してもらいたい。

・ＩＴ化を進めるべきである。情報をスピーディーに流すようにして欲しい。

出 席 議 員
記録者 　赤堀久実

【主な意見・提言等】

　平成２６年１０月２２日

・災害対策本部は機能しているのか。情報が入りにくい。以前の台風のときに、収まった頃に

名

　消防から連絡が入ったので、指示系統を明確にして欲しい。

　して欲しい。

・要望して３年になるが、古い橋脚を早く撤去して欲しい。台風で下の方がえぐれてきている。

・職員が３０時間寝ずに待機していたが、正確な判断ができないのではないか。交代制にはで

　きないのか。

・地区市民センターの自治センター化は、もっと市で検討してから自治協におろして欲しい。

・中瀬小学校と地区市民センターの間の交差点の道が狭いため危険である。

・旧上野商業高校跡地の工事が始まるとゴミ、騒音、渋滞の問題が考えられるが、どこが相談

・地区の要望で毎年あげているが、通学路にもなっている尾崎タイヤ商会付近の交差点は、雨

　が降ると水が溜まって危険である。

・インフラ整備は、抜本的な改革をする必要がある。

　窓口になるのか。

・市庁舎の移設は良いが、全部の部署を一つの場所にして欲しい。



開 催 日 時

自治協議会名

・

　平成２６年１０月１０日（金） 議会報告会１班

・報告会に来る前に、地域の現状を把握しておいて欲しい。

　中瀬地域住民自治協議会

・自治協から市に提出している要望を洗い出して欲しい。そうすれば、もっと深い話し合いが

　できる。

・報告会には毎回違う人が来るので、情報共有のためにほかの班の議員も来てもらって、全部

　の班が地区の現状を知ってもらえるようにして欲しい。
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【主な意見・提言等】　「議会報告会のあり方」について

　　　　報　　告　　書（別紙）


